

# Zwei Extremsportler mit großem Herz

Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer laufen 120 Kilometer für Maximilian



Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer Bild: privat

„Laufen für Maximilian“ – unter diesem Motto starten Anfang September die beiden Ultraläufer Günter Dieplinger aus Münzkirchen und der Esternberger Thomas Schererbauer einen 120 Kilometer Nonstop-Spendenlauf. Die Extremsportler legen dabei die gleiche Strecke zurück, die am nächsten Tag die Radrennfahrer im Zuge des „Sauwaldman“ zu bewältigen haben.

Ziel dieser Aktion ist es, möglichst viel Spendengeld für den vierjährigen, schwer herzkranken Maximilian Bayer aus Münzkirchen zu sammeln. Dabei kann jedermann helfen und sich zum Beispiel für zehn Euro einen Kilometer kaufen und Firmen können für 100 Euro Spendengeld ihr Logo auf das Laufshirt der beiden Sportler platzieren.

„Wir haben uns zu diesem Lauf entschlossen, um darauf aufmerksam zu machen, dass es auch in unserer näheren Umgebung Kinder und Familien gibt, die Hilfe benötigen. Die Österreicher sind sehr spendierfreudig, aber manchmal vergisst man auf die Menschen in der Heimatregion“, so die beiden Ultraläufer Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer